

# Jungen pausieren, Herren brillieren

## DJK Gänheim Tischtennis

Während die Jugend durch Spielverlegungen eine Pause erhielt, hatten alle drei Herrenmannschaften Programm und siegten. Eine große Überraschung war, dass die Erste dem ehemaligen Landesligisten aus der Vorrhön die Punkte entführte.

### SC Schweinf. II - Herren II [2:8]

Am Mittwoch, 23. Oktober, hatte die 2. Herrenmannschaft beim Sportclub in Schweinfurt anzutreten. Nachdem Hofmann/Volk und Pfister/Kömm beide Doppel gesichert hatten, glücken die Gastgeber gegen Burkhard Volk und Tobias Hofmann zunächst aus. Dann stellte Michael Kömm in seinem ersten Einzel die Weiche auf Sieg. Marco Pfister legte im ersten Einzel in drei Sätzen nach, jeweils vier Sätze benötigten Tobias Hofmann, Burkhard Volk, Marco Pfister und Michael Kömm, um zwei wichtige Punkte für den Anschluss an die Tabellen Spitze einzuspielen. Aktuell belegt die 2. Herrenmannschaft den 4. Platz der Bezirksklasse A Nordwest.

### Herren III - Bergrheinfeld I [7:3]

Erstes Saisonheimspiel, erster Saisonsieg. Auf diese knappe Formel lässt sich die Begegnung vom Freitag, 25. Dezember, bringen, als Gänheims 3. Herrenmannschaft die Erste des TSV Bergrheinfeld zu Gast hatte und nach zwei „Klatschen“ und einem Unentschieden in den ersten drei Auswärtsspielen den ersehnten Sieg einfahren konnte. Der kam von den Doppeln und vom hinteren Paarkreuz. Scheuring/Heller ließen ihren Gegnern mit technisch versiertem, sicherem Spiel nicht den Hauch einer Chance. Brunner/Leuchs gingen mit zwei Sätzen in Führung, wackelten im dritten Satz und schlossen im vierten die Partie ebenso souverän ab, wie sie begonnen hatten. Der Erfolg in den Doppeln stärkte die Gänheimer Rücken für die Einzel, bis auf einen. Während Reinhold Brunner, Thomas Heller und Thomas Leuchs überlegt, gekonnt und kraftvoll aufspielten und siegten, knickte Führungsspieler Stefan Scheuring nach 2:1-Satzführung im ersten Einzel ein und musste, körperlich angeschlagen, auch im zweiten Einzel eine Dreisatzniederlage über sich ergehen lassen. Wider Erwarten verlor auch Reinhold Brunner sein zweites Einzel und beim 5:3-Spiel-

stand keimte die böse Ahnung auf, mit dem ersten Saisonsieg könnte es nichts werden. Doch die Spieler des hinteren Paarkreuzes hatten Anderes im Sinn. Thomas Heller und Thomas Leuchs punkteten mit erneut überzeugenden Leistungen jeweils in vier Sätzen und stellten den ersten Saisonsieg ihrer Mannschaft sicher. Beide waren die ungeschlagenen Spieler des Abends.

### Leutershshn. I - Herren I [4:6]

Am Samstag, 26. Oktober, rieben sich im Sportheim der DJK Leutershausen einheimische wie auswärtige Zuschauer am frühen Abend verduzt die Augen und staunten. Der ungeschlagen aufgestiegene Bezirksligameister der letzten Saison hatte den freiwillig abgestiegenen Landesligisten der letzten Saison in teils hochklassigen, spektakulären und bis in die Haarspitzen spannenden Partien überwunden und zwei Punkte aus der Vorrhön ins Werntal entführt.

Ein erstes Ausrufezeichen setzten Göbel/Krüger und Krönert/Puchner, die beide Doppel gewannen. Die 2:0-Füh-

ersten Einzel ebenfalls unterlagen. Geboten waren hochintensive Spiele mit Ballwechseln, in denen häufig Landesliganiveau aufblitzte, und mit überraschenden Ausgängen. So schlugen zuerst Sven Göbel, danach Lukas Krönert, ein jeder auf seiner ureigenen Weise, Frank Keul, einen der besten Abwehrspieler des Bezirks. Im hinteren Paarkreuz setzte sich Christian Krüger und Lucius Puchner gegen den aufstrebenden Jannis Vöth durch. Mit seiner Labilität sorgte Letzterer dafür, dass die Luft vor Spannung knisterte. Der Ausgang seines Wettkampfes würde Gänheim einen oder zwei Tabellenpunkte bringen oder dem Gastgeber zumindest einen retten. Im fünften Satz der Partie lagen die Nerven bei den Spielern und Zuschauern beider Seiten blank. Am Ende war es der Gänheimer, der seiner Mannschaft in der Satzverlängerung den Siegesjubel bescherte. Das war Erlösung und pure Freude! Vier Siege und vier Niederlagen in den Einzeln waren die Grundlage, zwei Siege in den Doppeln der Ausschlag für den Punktgewinn.

### Die nächsten Spiele

- Montag, 4. November, um 19 Uhr Jugend auswärts gegen TSV Gerbrunn I (Landesliga)
- Dienstag, 5. November, um 19.30 Uhr Herren II auswärts gegen FC Geldersheim II (Bezirksklasse A)
- Freitag, 8. November, um 19.30 Uhr Herren I auswärts gegen TSV Bad Königshofen IV (Bezirksoberliga)
- Freitag, 8. November, um 19.30 Uhr Herren III auswärts gegen TSV Ettleben I (Bezirksklasse B)
- Samstag, 9. November, um 10 Uhr Jugend auswärts gegen TTC Kist I
- Dienstag, 12. November, um 20 Uhr Herren II zuhause gegen SV Ramsthal II (Bezirksklasse A)
- Mittwoch, 30. Oktober, um 20 Uhr Herren I zuhause gegen SV Ramsthal I (Bezirksoberliga) [ST]



Lukas Krönert und Lucius Puchner



Sven Göbel und Christian Krüger

(Fotos von Rüdiger Amthor)

rung brachte Selbstvertrauen. Das verhalf Sven Göbel und Christian Krüger zu Siegen in ihren ersten Einzeln, während Lukas Krönert und Lucius Puchner unterlagen. Sie punkteten in ihren zweiten Einzeln gegen dieselben Gegner wie zuvor ihre Kollegen, während diese ihren Gegnern aus den